
 
 
 

PV du Comité Directeur  
14 mai 2025 à 18h30 en Visio 

 
Membres du Comité Directeur présents :  

BOUZOU Joël, Président 
CLOUVEL Elodie, Vice-Présidente 
GENARD Bruno, Vice-Président 
GUENDE Françoise, Trésorière 
PICHOT Jerry, Secrétaire Général 
BOUZOU Corine, Membre du Bureau 

 
DENOYES Nathalie, Membre 
FREY Alain, Membre 
GIRAUD Julien, Membre 
GRANGE Chloé, Membre 
HERNANDEZ Gilbert, Membre 
ROBINET David, Membre 
THOMAS Karen, Membre 
VIGNE Audrey, Membre 
 
PRADES Valentin (Représentant de la CAHN) 

 
Membres du Comité Directeur excusés :  

CAZALY Louison (Représentant de la CAHN) 
KIAVU Ella (Juge) 
THIBOT Sébastien (Entraineur) 
VILARO Henri, Membre 
 

Invité : Mr Christophe RAMBEAU Commissaire aux comptes 
 
Invités Direction Technique Nationale : Christian Roudaut DTN, Anne Riff DTN A 
 

 
Ouverture par Jerry PICHOT, Secrétaire Général 
 
Nous avons commencé à 18h45 cette réunion du Comité Directeur par la lecture du bilan 
comptable 2024. (Françoise Guende, Christophe Rambeau C.A.C.)  
Résultats : Recettes : 1.325.366€ - Dépenses : 1.429.751€  
Soit un Bilan négatif de 104K€  
Plusieurs explications à ce constat : 
2024, année olympique avec des dépenses annexes non budgétées : 

- Le pavillon au Parc de la Villette 



- Les 2 Relais de la flamme 
- La Billeterie 
- L’animation au Parc de la Villette 
- Des dépenses excédentaires sur le budget Haute Performance 

 
Conversation sur les causes, mais également sur les solutions :  
Augmentation du tarif des licences de 5 à 10€ selon les types de licences. 

• Pratiquant : 20€ (1000 licences environ)  
• Laser Run : 30€ 
• Triathle : 40€  
• Pentathlon : 60€ 
• Dirigeants : 40€ 
• La seule licence qui ne changerait pas de tarif serait celle du Pentathlon Historique. 
• Voir une proposition de licence sans club (GH) à l’instar du Golf… 

 
Il a été évoqué le paiement des retours sur licences 2024, payé en général en début 
d’année, notre Président souhaite que ce soit payé rapidement. Mais actuellement nous 
avons un problème de trésorerie. 
 
Nous attendons toujours le déblocage de la somme de 160K€ qui est sous séquestre par 
le Procureur de la République dans le cadre de l’instruction par suite de l’escroquerie que 
nous avons subi en 2023. 
La suite du procès est prévue le 6 Juin. 
 
Un mot d’Ordre - Nous devons anticiper les dépenses au plus prêt de la réalité avec un 
tableau de bord qui nous permettra de savoir où nous en sommes au fur et à mesure de 
l’année. 
 
Une solution pour 2025 pour économiser serait d’étudier un partenariat avec la société 
MyComm, nous devons organiser une réunion avec cette société pour l’optimisation des 
voyages (CR, JMB, FG, AR, JP). 
 
Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
Le commissaire aux comptes éditera son rapport entre ce jour et la date de l’AG. 
 
Nous sommes, ensuite, passé à l’Introduction du Président - Joel Bouzou qui avait un 
souci de connexion : 
Résultats sportifs : 
Budapest Indoor :  
Valentin Belaud : 1er 
3 WC : Alexandrie, Budapest, Pazardhzik : meilleurs résultats :  
5 filles et 12 garçons ont participé à au moins 1 étape de Coupe du Monde 
3 podiums :  

- Coline Flavin (Bordeaux) 3ème à Budapest 
- Ugo Fleurot (VGA St-Maur) 3ème à Budapest 
- Valentin Belaud (VGA St-Maur) 3ème à Pazardhzik  

et 6 «cérémonies des fleurs » 
Jean Baptiste Mourcia  4ème , Rebecca Castaudi 4ème, Valentin Belaud 5ème, Mathis Rochat 
6ème , Louison Cazaly 2 fois  6ème  
Chpts de France U19/U22 à Insep et VGA St-Maur : 
Belle compétition avec un très haut niveau chez les garçons (8 ont réalisé les minimas) 
Bonne organisation de la VGA et du Comité IDF 
A noter la performance remarquable de Diego Lavillat : 1606 points 



 
Ministère & ANS : 

- En cours PSF, tous les clubs ont reçu la note de cadrage (date limite de saisie des 
demandes sur le compte Asso : le 28 mai) 

- PPF : proposition envoyée hier mardi aux membres du Comité Directeur qui doit le valider 
avant validation par le Ministère 

- Contrat de délégation en préparation pour présentation au Ministère avant fin juin (une 
petite équipe y travaille, Jerry, Bruno, Christian, Anne et Jean Max)  

 
Vie fédérale : 

- RH : fin de contrat de Mr Gallego Stanislas au 12 Mai 
- Pour le moment, Jerry, Anne, Mathilde et Françoise assurent l’intérim  
- Antoine Poincet, actuel service civique aura un contrat de formation en alternance à la 

fédération à partir du 15/09 avec des missions prioritaires : la communication, la 
digitalisation, et le développement de la FFPM TV 

- La commission sportive s’est réunie 2 fois pour présenter des propositions au Comité 
Directeur 
 

Communication : 
- Sport en France (chaine du CNOSF) : diffusion en français des 2 dernières étapes de 

Coupe du monde, de la finale de coupe du Monde et des championnats du Monde 
- Réseaux sociaux et suivi du site (Anne, Mathilde et Jerry) 
- Comité du site : 1ère réunion effectuée (état des lieux réalisés par les services civiques - en 

cours) 
- Plusieurs reportages ont été faits autour du parcours d’obstacles (L’Equipe, France TV, 

programmés pour AFP, et une émission Sport en France) 
 
Puis, par tête de chapitre :  
 

I. PV du Séminaire – Jerry Pichot, Voir Pièce Jointe Le PV est approuvé à 
l’unanimité  
 

II. Projet de Performance Fédéral – Christian Roudaut Le PPF est approuvé à 
l’unanimité  

 
III. Retour sur le compte-rendu de la commission sportive – Jerry Pichot – Validé 

par le CD 
1. Nous proposons que les championnats de France soient organisés en décembre 2025 

pour respecter les obligations de la délégation : Voir la date et le lieu – Puis en Février 
Organisation des championnats de France 2026, voir la date et le lieu – le Ruer serait 
à organiser en décembre 2026, voir date et lieu. 
 

2. Au vu du faible nombre d’équipe au championnat de France senior, envisager de faire 
un seul titre par équipe en prenant : Une Equipe = Une Fille et Un Garçon par Club, 
plusieurs équipes possibles par Club pour désigner le podium, A voir si nous gardons 
les points Pentathlon ou l’ordre des places avec un comptage croissant. 

 
3. Commencer le calendrier avec les points itératifs – Championnats de France 

Pentathlon Moderne 
Possibilité de réunir sur un même week-end les championnats de France de Laser-Run et 

Triathle dès la saison 2025/2026. 
Exemple : 

• Jeudi Après-midi : laser-run individuel. 
• Vendredi : Triathle individuel. 
• Samedi : relais Triathle. 



• Dimanche matin : relais Laser-Run. 
Dates proposées : Week-end de l’Ascension – (14 mai 2026 – 6 mai 2027) 
 
4. Maintenir et développer le format Obstacle Laser-Run pour développer les clubs qui 

viennent vers nous pour l’obstacle et les inciter à se diversifier. 
 

5. Inciter les clubs à monter le niveau de leur pratique : de la pratique unique du LR vers 
le Triathle ou l’Obstacle, de la pratique du Triathle vers le Pentathlon. Mettre en place 
une dynamique régionale à travers : des stages, de la formation des entraineurs sur 
les épreuves non pratiquées (obstacle, escrime), rapprochement institutionnel avec 
les clubs de natation et d’escrime pour mutualiser. 

 
6. Test Obstacle à développer et fiche sera envoyée aux Clubs, nous prévoyons aussi 

des « tutos » vidéos pour la chaine You Tube, FFPM TV, mise en place durant l’été 
2025. 

 
Il a été également développé l’idée de l’attribution des Points par Obstacle passé pour les 
U11-U13 et pour les Master 50 et Master 60, l’ensemble de la commission est favorable à ce 
que soit mis en place pour le règlement sportif en cours de préparation. 
Exemple : Triathle avec parcours d’obstacles – Pennes-Mirabeaux le 4 Mai 2025 

chrome-extension://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https://ffpentathlon.fr/wp-
content/uploads/2024/12/resultats-triathle-pentathlon-pennois-finale-regionale-4-mai-
2025.pdf 

 
 

7. Proposer des contenus écrits dès la saison 2025/2026 pour : 
• Développer l’identité du pentathlète. 
• Apporter un support technique d’entraînement. 
• Proposer des « guidelines » pour l’accès du pentathlète vers le haut niveau. 
• Créer un espace d’échange et une dynamique plus importante entre les 
entraîneurs des différentes structures. 

En prévision trois webinars à mettre en place sur l’année 2025-2026, le premier devrait être 
proposé pour la période de la rentrée, Septembre Octobre 2025 
 

8. Check Liste FFPM (voir ci jointe), mise à disposition sur le site de la FFPM 
 

 



IV. Autres points avec la vie fédérale : 
Projet « Développement Durable », recommandations – Nathalie Denoyes -mise en 
ligne, voir diaporama ci-joint (la FFPM a signé une charte avec 15 engagements) 
 
V. Pistes de partenariats – Jerry Pichot  
• Association Rebond (Lutte contre les Violences Sexuelles) 
• MyComm 
• Société Générale 
• MAIF 

 
VI. Questions Diverses 

• Organisations Internationales (Coupe du Monde 2027, Championnat d’Europe 
2026 ou 2027, Etc…) Il nous faut nous positionner dans les prochaines semaines – 
proposition de la VGA pour une Coupe du Monde 2027, voir le cahier des charges 
et le tarif d’entrée avec l’UIPM 

 


